

# **"Quien conoce se termina enamorando, como me pasó a mí"**

Hace 70 años, un 22 de julio de 1953, llegó el Opus Dei a Guatemala para irradiar un mensaje de encuentro con Dios en la vida ordinaria.

Presentamos una serie de historias que han transformado corazones por medio del espíritu de la Obra de Dios.

Rodrigo González, profesional joven de Ciudad de Guatemala, nos cuenta cómo la formación recibida en un centro de la Obra le ha ayudado a hacer

rendir mejor sus talentos y  
estar cerca de Dios.

30/08/2023

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-gt/article/quien-conoce-  
se-termina-enamorando-como-me-paso-  
a-mi/](https://opusdei.org/es-gt/article/quien-conoce-se-termina-enamorando-como-me-paso-a-mi/) (22/01/2026)